



ABANDONAN LA CURUL

Saltan 111 diputados a la campaña electoral

RAFAEL RAMÍREZ

De quienes pidieron licencia para buscar un nuevo cargo de elección, 52 son de Morena

Más de una quinta parte de los 500 legisladores que conforman la Cámara de Diputados abandonaron sus curules para buscar un nuevo cargo de elección popular, rumbo a la elección del 6 de junio.

La bancada de Morena es hasta ahora la que reporta más "bajas", con 52 legisladores que ya pidieron licencia para buscar otro puesto. En el PAN van 16; del PRI

son 10; en los partidos del Trabajo, Encuentro Solidario y Movimiento Ciudadano, ocho en cada uno; del PRD, cinco, y del Verde Ecológico, tres.

Otra cantidad de legisladores, sin pedir licencia, también buscará un nuevo cargo a partir del 4 de abril, cuando inician las campañas. Sin contar a todos los que se quedan y buscan la reelección.

Entre los 111 diputados que ya se fueron hay quienes buscan ser alcaldes de sus lugares de origen, como el coordinador parlamentario de Encuentro Social, Jorge Agüelles, que busca ser presidente municipal de Cuernavaca, Morelos. Otros buscarán gobernar sus estados natales, como Claudia Yáñez, hermana de quien fue el "brazo derecho" del presidente Andrés Manuel López Obrador, César Yáñez, quien busca la gubernatura de Colima con el nuevo partido Fuerza por México.

A la fecha 78 diputados su-

plentes han entrado al relevo y 17 titulares se reincorporaron a sus curules al no conseguir con sus partidos los cargos que buscaban.

En el Senado de la República la situación es similar. La Cámara alta también ha registrado una inusual autorización de licencias para que sus integrantes busquen otros cargos de elección popular, entre gubernaturas y presidencias municipales, con casos como el del senador de Morena con licencia Miguel Ángel Navarro Quintero, candidato a gobernador de Nayarit. **Pág. 5.**

T-MEC SOBRE RIELES

Red ferroviaria unirá a Canadá, EU y México

Canadian Pacific pagará 29 mil millones de dólares por Kansas City Southern para crear una red ferroviaria de más de 32 mil kilómetros que unirá a seis de las siete metrópolis más grandes de los tres países firmantes del acuerdo comercial de América del Norte. Con esta fusión, la canadiense podrá prestar servicios a clientes en México, en donde KCS opera a través de su subsidiaria Kansas City Southern México y domina casi 36 por ciento del mercado al cubrir una ruta clave que va de la Ciudad de México a Laredo, Texas, el principal punto para el tráfico de mercancías entre ambas economías, y en donde la empresa ferroviaria ya construye, además, un puente que promete duplicar el tránsito diario de trenes. **Pág. 16**

ACATA FALLO JUDICIAL

Ordena Sener frenar la reforma eléctrica

La secretaria de Energía, Rocío Nahle, prepara la publicación en el *Diario Oficial de la Federación* del acuerdo que suspende los efectos de la Ley Eléctrica debido a amparos. **Pág. 18**

CRISIS EUROPEA

Tercera ola y protestas

PARÍS. Con un repunte de 18% en el número de casos diarios y nuevos confinamientos, llegó una oleada de protestas contra la "dictadura" de las restricciones sanitarias. **Pág. 23**

Piden pipas de agua y no les dan

CDMX. Entre el 1 de marzo de 2020 y este sábado, las autoridades de la Ciudad de México recibieron más de 59 mil 526 solicitudes de vecinos para que les enviaran una pipa de agua o les arreglaran una fuga, cifra 15 por ciento mayor a la del periodo anterior y además, casi la mitad de esos pedidos siguen sin atenderse. Así llega la capital del país al Día Mundial del Agua. **Pág. 20**



ALEJANDRO AGUILAR

ESTO



EVOLUCIÓN

Son roomies para comprar una casa

La renta no es la única opción para tener un roomie. El Infonavit lanzó un programa que permite a amigos, novios o a un par de conocidos unir créditos para comprar una vivienda. **Normal**

GOSSIP



CORTESÍA PALOMA MAMI

PALOMA MAMI

SU MÚSICA NO TIENE IDIOMA NI FRONTERAS

A sus 21 años la cantante chilena cumple su meta de llegar con su música a todo tipo de público, ahora estrena su álbum *Sueños de Dalí*, inspirado en el artista español.



Roberto Aguilar **Pág. 17**
José Luis de la Cruz **Pág. 19**
Juan José Origel **Gossip**



7 1503006 1093029